

Dresdner Universitätsjournal



In Strategiekommission beim SMWK berufen

Aufgrund eines Beschlusses des Sächsischen Landtages wurde am 27. Mai 2015 die »Strategiekommission für einen leistungsfähigen ÖPNV/SPNV in Sachsen« beim Sächsischen Staatsministerium für Wirtschaft Arbeit und Verkehr eingesetzt. Als Vertreter der Wissenschaft wurde Prof. Gerd-Axel Ahrens, Inhaber der TUD-Professur für Verkehrs- und Infrastrukturplanung an der Fakultät für Verkehrswissenschaften »Friedrich List«, neben Prof. Felix Huber von der Bergischen Universität Wuppertal, in die Kommission berufen. Diese soll in der laufenden Legislaturperiode und darüber hinaus Empfehlungen zu strategischen Weichenstellung für den zukünftigen öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) und Schienenpersonennahverkehr (SPNV) in Sachsen erarbeiten. Dazu werden Methoden und Konzepte reflektiert, Fachgutachten eingeholt und begleitet sowie spezielle Themen in Arbeitsgruppen behandelt.

Gertraud Schäfer/UJ